



Nomination du délégué de la MILDT

Rubrique : actualités - Date : lundi 30 avril 2007

Le quotidien Les Echos fait état de la nomination de Julien Emmanuelli comme délégué de la Mission interministérielle de lutte contre la drogue et la toxicomanie. La brève précise que Julien Emmanuelli, médecin épidémiologiste, était depuis juin 2005 conseiller technique (sécurité sanitaire) au cabinet du ministre de la Santé et de la solidarité. **Note de la Mildt** : Julien Emmanuelli est donc nommé aux côtés de Didier Jayle, président de la Mildt.